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Zukünftige Nutzung des Geländes "Freie Buschstraße" 
 
 
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen hat zur weiteren Nutzung des Geländes "Freie Busch-
straße" mit Dr.-Nr. 21/0294 eine Anfrage an die Stadtverwaltung gestellt. 
In Ziffer 4 dieser Drucksachennummer wird die Frage nach weiteren Interessenten für die-
ses Grundstück gestellt. Zwischenzeitlich hat die SPD-Fraktion die Information erhalten, 
dass eine Gründungsinitiative für eine freie staatliche Ersatzschule Interesse bekundet hat, 
an diesem Standort eine "Alternativschule" zu gründen. Die SPD-Fraktion sieht es kritisch, 
alternative Projekte am Standort der Freien Buschstraße zu realisieren, bevor das vom 
technischen Dezernat seit Jahren zugesagte Gesamtkonzept für diese Fläche vorliegt. 
 
 
Daher stellen sich ergänzend zu den Fragen der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen folgende 
Fragen aus Sicht der SPD-Fraktion: 
 
1. Welche Gespräche wurden von der Verwaltung mit dem Träger der Alternativschule bis-
her geführt? 
 
2. Gibt es Zusagen der Verwaltung an diesen Träger, dass der Standort der Freien Busch-
straße für ein solches Projekt genutzt werden kann? 
 
3. Gedenkt die Verwaltung, vor einer Gesamtkonzeption für dieses Areal alternativen Pro-
jekten den Vorzug zu geben? 
 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Marc Knülle, Sandra Bäsch 
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4. Sieht die Verwaltung keine Notwendigkeit, vorab auch den Schulausschuss zu beteiligen, 
da, auch nach der soeben erfolgten Verabschiedung des SEPs, hier grundsätzliche Erwä-
gungen zu beraten sind? 
 

 

 

gez. Marc Knülle  gez. Sandra Bäsch  gez. Gerhard Schmitz-Porten 
 
gez. Brigitte Bilgmann gez. Jutta Bergmann-Gries 
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